

— Das Sport-Fest, das der erste Salzkammergut-Athletenklub „Türk“ aus Gmunden am vergangenen Sonntag im „Hoisen“ veranstaltete, nahm bei prachtvollem Wetter einen herrlichen Verlauf. Das Dampfschiff, das um $\frac{1}{4}$ 2 Uhr von hier abfährt, war dicht besetzt mit Personen, die zum großen Teil dem Athleten-Sportfest beiwohnten, und im Laufe des Nachmittages trafen noch zahlreiche andere Besucher ein, sodaß der reizend gelegene „Hoisen“-Garten bis auf das letzte Plätzchen von Zuschauern besetzt war. Den musikalischen Teil des Festes besorgte unsere Stadtkapelle unter persönlicher Leitung des Herrn Kapellmeisters Grohmann. Herr Moser, Vorstand des hiesigen Salzkammergut-Athletenklubs, begrüßte die Erschienenen herzlich und dankte allen Gönnern des Vereines für ihr Wohlwollen. Als erster Programm-Punkt war der Wettstreit im Stemmen um die Meisterschaft von Oberösterreich angesetzt. Den Titel „Meisterstemmer von Oberösterreich“ und einen echt silbernen, vergoldeten Ehrenpreis (Medaille am Band) erwarb Herr Ernst Reifeneder vom Linzer Athletenklub „Goliath“, der im ganzen 395 Kilo stemmte. Eine echt silberne vergoldete Medaille bekam der zweite Konkurrent Herr Weibold—Linz (368 Kilo), eine große, silberne Medaille mit reichem Anhänge Herr Heint—Linz (351 Kilo), eine silberne Medaille Herr Johann Michbauer—Gmunden (310 Kilo). Nun kamen Kürübungen des hiesigen Klubs „Türk“ und des Linzer Goliath-Klubs. Die Mitglieder beider Klubs boten wahre Prachtleistungen, die das Wohlgefallen jedes Kenners erregten. Einen wahren Beifallsturm entfesselte das Auftreten der preisgekrönten Kunstbomben-Jongleure vom ersten Siebenbrunner Athletenklub in Wien, der Herren Kral und K. Gruby, die wahrhaft Künstlerisches vollführten. Sehr heiß gestaltete sich das Ringen um die Meisterschaft von Oberösterreich. Den Titel „Meisterringer von Oberösterreich“ nebst echt silbernem, vergoldeten Ehrenpreis (Medaille) am Band erwarb schließlich Herr Ablinger aus Gmunden, die Konkurrenten Ernst Reifeneder—Linz, Fr. Felleitner—Gmunden und Weibold—Linz, erhielten ebenfalls Medaillen. Mit dem Auftreten des Herrn Eduard Fischer, Kunst- und Feuerkeulen-Schwingers vom ersten Simmeringer Athletenklub in Wien endete das schöne sportliche Fest, für dessen Veranstaltung der hiesige Salzkammergut-Athletenklub „Türk“ lebhafteste Anerkennung verdient.